
Amnéville dimanche 24 avril 2024 

CHAMPIONNAT LIGUE GRAND EST :  

1ère division et 2ème division POUR KEVIN ET 

MAEL,  

 3ème DIVISION POUR YAMAH ET LOQMAN 

 

La compétition a été intense pour nos judokas, avec une forte participation à 

Amnéville. En première division, seule une place était en jeu, le reste du podium étant 

sélectionné pour les deuxièmes divisions, tandis que pour la troisième division, la 

sélection se faisait sur les 6 premiers. Nos judokas étaient à Amnéville pour chercher 

la sélection, d'autres pour se rapprocher de la ceinture noire afin de marquer les 

points manquants pour l'obtenir. 

Le matin, dans la catégorie des moins de 66 kg où nous avions 13 combattants, Yves 

Maël a rencontré des difficultés dès son premier combat et n'a pas pu trouver de 

solution, étant poussé à la faute à cause des pénalités. Kevin, quant à lui, a réalisé un 

beau parcours, parvenant à atteindre les demi-finales après un deuxième tour bien 

mené sans être mis en danger. En demi-finale, il s'est incliné face au futur vainqueur 



qui l'a surpris au sol. Pour la troisième place, son adversaire ne lui a laissé aucune 

chance en le dominant sur la garde, l'empêchant de s'exprimer pleinement. 

Malheureusement, Kevin n'a pas réussi à remporter son dernier combat de barrage 

pour obtenir sa place dans les deux divisions. 

L'après-midi, Yamah, dans la catégorie des moins de 66 kg avec 47 judokas, a 

remporté son premier combat en osant attaquer, mais malheureusement, il s'est 

blessé et a rencontré un combattant solide au combat suivant, qui ne lui a pas laissé 

la chance de continuer l'aventure. 

Loqman, dans la catégorie des moins de 60 kg avec 24 judokas, a rencontré dès le 

premier tour celui qui a remporté la catégorie, se retrouvant ensuite en repêchage. Il 

a développé un judo brouillon qui ne lui a pas suffi pour avancer dans ce tableau 

pourtant ouvert. Il a été pris au sol deux fois en raison d'erreurs de sa part, 

conséquences d'une baisse d'énergie. 

Marcel ANTZ officiait en tant qu'arbitre jugé lors de cette compétition. Il a également 

eu des combats compliqués dans son rôle d'arbitre, ce sont ces moments qu'il devra 

améliorer dans la gestion du combat. Bien qu'il ne soit pas déçu de sa journée, il a 

ressenti une certaine pression et a trouvé la tâche quelque peu difficile. Le trajet du 

retour semblait bien plus long que celui du matin, la fatigue du déplacement se 

faisant sentir. Une bonne journée qui a permis au groupe de se rapprocher. Une 

journée sans qualification, néanmoins le coach Benjamin a pu constater le travail qu'il 

reste à accomplir afin de progresser. 
 


